

Los Jurados recomendaron además como libros de calidad, las obras de los señores Horacio Hernández Andersen y de don Enrique Bunster. Asimismo la obra teatral de la señora Luisa Zanelli López titulada «El amor que Dios quiere».

Los premios fueron entregados en una ceremonia efectuada el 21 de Mayo. Estuvo presidida por el señor Alcalde de Santiago don José Santos Salas.

#### El Sindicato de Escritores.

Esta institución acaba de obtener su personería jurídica, por medio de un Decreto Supremo, firmado por S. E. el Presidente de la República.

De acuerdo con las disposiciones legales que rigen para esta clase de instituciones, la elección del nuevo Directorio se llevó a efecto en presencia de un Inspector del Trabajo y quedó compuesto por los escritores que a continuación se mencionan: Presidente: Luis Merino Reyes. Secretario: Antonio Campaña. Tesorero: Benedicto Chuaqui. Directores: Leoncio Guerrero y Javier Arrieta Correa.

#### En la Alianza de Intelectuales.

En una velada que se llevó a efecto en el Salón de Honor de la Universidad de Chile, se verificó el acto de entrega de los premios del Concurso literario organizado por esta institución. Este acto fué presidido por el Presidente de la Alianza don Roberto Aldunate, por el Subsecretario de Educación don Julio Arriagada Augier y por el poeta Angel Cruchaga Santa María.

En un hermoso discurso de significativa elocuencia el Presidente de la Alianza de Intelectuales, señor Aldunate, puso de relieve la importancia que tenían los torneos espirituales de esta índole, pues ellos contribuían a elevar el nivel cultural de los pueblos y la dignificación de la conciencia humana, aparte del tesoro de belleza y emoción que aportaban.

Los autores premiados en este concurso fueron el poeta

Juvencio Valle por su obra «El hijo del guarda bosques»; Armando Solari por su libro «Fábula y canto»; Miguel Arteché por «Una nube»; Pablo de la Fuente, por «Este tiempo amargo»; Raúl Norero por «Resol» y Tomás Montecinos por «El camino de la poza».

Hablaron a continuación de la entrega de estos premios los señores Angel Cruchaga Santa María y Tomás Lago, quienes se refirieron a los autores que habían sido agraciados en este concurso. El acto se vió muy concurrido por un público que aplaudió largamente a cada uno de los escritores que recibieron estos premios.

#### La Escuela de Medicina.

En el curso del presente mes de mayo se cumple el vigésimoquinto aniversario de la fundación de la Escuela de Medicina de la Universidad de Concepción. Esta fecha será celebrada con diversos actos, en los cuales se pondrán de relieve la trascendental importancia que tiene esta Escuela dentro del vasto radio de acción en que se proyectan sus enseñanzas. Daremos cuenta oportunamente de esta celebración en estas páginas.

#### Celebración del Día de la Universidad.

El lunes 9 de mayo tuvo lugar la celebración del Día de la Universidad de Concepción con una ceremonia académica en el Teatro de la Institución, con asistencia del señor Rector, autoridades civiles, militares, navales, eclesiásticas, de carabineros, miembros del Directorio, del Consejo, profesorado, alumnos y numeroso público.

Se incluyeron también algunos números de música y canto a cargo del Conservatorio de Música «María Gacitúa».

Como es tradicional, en esta oportunidad se procedió a la repartición de los premios anuales a los alumnos más distinguidos de las diversas Facultades Universitarias durante el período escolar de 1948.